

INDONESIA SATU

Dandim 1001/HSU-BLG Resmi Buka Pekan Olahraga Dalam Rangka HUT Ke-65 Kodam VI/MLW

Maskuri - HSU.INDONESIASATU.ID

Jul 5, 2023 - 21:17



Dandim 1001/HSU-BLG Resmi Buka Pekan Olahraga Dalam Rangka HUT Ke-65 Kodam VI/MLW

Amuntai- Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol. pimpin acara Pembukaan Pekan Olahraga dalam rangka HUT Ke-65 Kodam VI/Mulawarman bertempat di Lapangan Makodim Jl. Basuki Rahmat No

12 Kel. Murung Sari Kec. Amuntai Tengah Kab. Hulu Sungai Utara. Rabu
(05/07/2023)



Dalam sambutannya Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol. mengatakan "Alhamdulillah puji syukur kehadirat Tuhannya Maha Esa atas Rahmat dan Ridhonya pada sore hari ini kita masih diberikan kekuatan lahir dan batin sehingga dapat memberi acara pembukaan Pekan Olahraga dalam rangka memperingati hut ke-65 Kodam VI/Mulawarman tahun 2023"

"Kegiatan ini sebagai wujud kepedulian kita semua dalam membangun prestasi dalam bidang olahraga di Kabupaten Hulu Sungai Utara semoga dengan dilaksanakan olahraga ini dapat menjangkit bibit-bibit atlet handal untuk diorbitkan di tingkat daerah maupun tingkat provinsi"

Pekan Olahraga kali ini mengusung tema "Bersinergi untuk Negeri" oleh karena itu empat Cabang yang dipertandingkan (Tenis lapangan, Tenis meja, Bola Volli dan Bulutangkis) melibatkan Forkopimda, Instansi/SKPD, komponen masyarakat antar Kecamatan maupun anak sekolah Se Kabupaten Hulu Sungai Utara.

"Saya berpesan kepada seluruh atlet bertandinglah dengan menjunjung tinggi sportifitas dan semangat olahraga. Menang atau Kalah itu nomor 2 yang paling utama adalah kita bergembira, guyub dan terjalin silaturahmi diantara kita".

Saya juga mengucapkan Terimakasih banyak untuk para Sponsorship yang turut mendukung kegiatan ini, semoga kebaikannya dibalas oleh Allah SWT.

Turut hadir dalam kegiatan ini Dandim 1001/HSU-BLG, Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos., M.I.Pol. Kapolres HSU, AKBP Moch. Isharyadi Fitriawan S.I.K., M.H. Ketua DPRD HSU Almien Azhar Safari SKM M.Kes. Kepala Kejaksaan Negeri Kab. HSU, Agustiawan Umar, SH. MH. Kepala Pengadilan Negeri Kab. HSU, Silfi Yanti Zulfia, SH. MH. Kepala BNN, Ketua KONI, para Pimpinan Korporasi dan perbankan serta Instansi terkait lainnya. (Pendim 1001)